

# Aporte y vigencia de los mayores

Señor Director:

Dos cartas de este fin de semana nos hacen retomar la reflexión de la participación de las personas mayores en Chile. Mientras Ricardo Nanjarí afirma que "para los bancos ya estoy muerto", "Guayo" Riveros no encuentra un espacio para retornar a los medios de comunicación. Ambos casos representan los prejuicios sobre la vejez y el

envejecimiento que prevalecen en el país.

Para limpiar la mirada desde el imaginario colectivo, invitamos a reconocer el aporte y vigencia de aquellos mayores cercanos, miembros de nuestras propias familias y espacios laborales. ¡Seguro encontraremos a muchos que merecen una oportunidad!

**EDUARDO TORO NAHMÍAS**

Director ejecutivo **Conecta Mayor UC**